

Un cambio que es la punta del iceberg

SEGUIR [Pablo Gianera](#) LA NACION a | DOMINGO 08 DE MAYO DE 2016

8 J b a W 0
J
k

Suponer que algo puede empezar a cambiar por su aspecto exterior implicaría, como se suele decir, poner el carro delante del caballo. La renovación del Teatro Coliseo es, además de un punto de partida edilicio, el punto de llegada de una renovación institucional más profunda de Nuova Harmonia que empezó a poco más de dos años. Hacia diciembre de 2013, Elisabetta Riva tomó la dirección general. Rápidamente, fue claro que traía nuevos aires. Una programación un poco rutinaria tomó nuevo brillo, y a los nombres de siempre se sumaron nuevos. Tener a cargo el único teatro que el Estado italiano posee fuera de sus fronteras debe ser una responsabilidad considerable que sólo puede cumplirse lejos de cualquier de recreación. Por eso el Coliseo es ahora la punta de iceberg de un proyecto verdaderamente ambicioso.

LANACION | Espectáculos

Para ver 3 Videos recomendados



Se filtró un 2do audio de Maradona hablando sobre el mundial 86



Anibal Fernandez "Quiero enfrentar a Macri"



Presentación del billete de 500 pesos



Fernanda Iglesias habla sobre su caso de violencia

Te puede interesar



Enigmático tuit de los isleños de Malvinas: '«Falklands tomará control de la Argentina tras el Brexit»'



En qué afecta a la Argentina la salida de Inglaterra de la Unión Europea



Jorge Lanata, sobre el regreso de Periodismo Para Todos: 'Al lado de lo que tenemos, lo del convento es cotillón'



La salida de Gran Bretaña de la Unión Europea: la reacción de los artistas



Corrida mundial tras el portazo británico a la Unión Europea: se hunden todas las bolsas y se desploma 10% la libra



El dólar sigue subiendo y ya está en \$ 15



¿Cómo afecta el Brexit a los argentinos que quieran visitar o vivir en Gran Bretaña?



Los mejores memes sobre el #Brexit



Hasta dónde puede subir el dólar



Brexit: seis cosas que la UE hará tras la salida de Gran Bretaña

Enviá tu comentario

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de sanciones legales. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario violatorio del reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar. Enviar un comentario implica la aceptación del Reglamento.

Las más leídas

- 1 Aníbal Fernández dijo que María Eugenia Vidal "es una inútil" y el macrismo lo cruzó

2 Carrió, sobre los operativos en Santa Cruz: "Para proteger a De Vido y Anibal, van por Cristina"

3 Ortorexia: el silencioso trastorno alimentario de hoy

4 Denunciaron a Fernando Esteche por "apología del crimen"

5 Una jugada a varias puntas

[Mapa del sitio](#) | [Ayuda](#) | [Términos y condiciones](#)

[i](#) Newsletter

[T](#) Dispositivos

[b](#) [a](#) [P](#)



MIRÁ EL PROGRAMA